

Réalisations du KRAC : le terrain de Hanau (2)

(par Diégo MANÉ, Lyon, le 15/11/2004)

Coup d'œil général sur le terrain de Hanau réalisé par Benjamin Houal.



L'infanterie Bavaroise dans la plaine...



...et la cavalerie Française dans la forêt !

Pour être originale, et contraire aux principes tactiques élémentaires, cette circonstance exceptionnelle a bel bien eu lieu le 30 Octobre 1813 à Hanau... et beaucoup plus récemment au KRAC de Lyon et ailleurs mais "pour de faux", avec nos figurines... qui font pourtant bien "vrai" !

La vue ci-dessous nous montre la moitié Sud du terrain, vue du Nord-Ouest. On distingue parfaitement les courbes de la Kinzig et le village. Le pont de Lamboy est masqué par les combats qui font rage alentour.



Les Bavarois sont acculés à la Kinzig en crue.



Détail de la vue précédente. La lutte pour le pont.

Le général Zoller exhorte ses miliciens épuisés à dégager l'entrée du pont pour permettre aux fusiliers de Pappenheim de fuir les Français qui les talonnent. L'échec de la tentative ne laissera pas d'autres choix aux fuyards que la noyade ou la bayonnette. Beaucoup se noyeront.